
 
 

Desde hace más de dos meses, tenemos seis 
policías municipales continuamente de baja por 
razones médicas. Por lo tanto, disponemos de tres 
policías  más el jefe de los mismos, para cubrir el 
servicio de mañana y tarde, teniendo en cuenta los 
días libres de los que dispone cada agente.  
 
Mientras esta situación persista, el número de 
policías continuará de dicha manera. Esperemos que 
los policías que están de baja se recuperen pronto. 
Disculpad las molestias.  
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